

Le président du Venezuela dénonce une tentative d'opposants d'agresser des baseballeurs cubains qui participent à la série de la Caraïbe



Caracas, 3 février, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait qu'un groupe d'opposition à vocation fasciste a été arrêté, après avoir tenté d'agresser ce dimanche, les membres de l'équipe cubaine de base-ball qui participe à la Série de la Caraïbe, dans l'île Margarita.

Nicolas Maduro a qualifié cet acte de très grave. Il a assuré que les agresseurs seront présentés devant la justice. Il a demandé pour eux un châtement sévère.

Le président vénézuélien a expliqué que la série de base-ball de la Caraïbe est un espace pour partager en tant que frères, un espace de joie. Il a qualifié d'inacceptable que l'on tente d'agresser les sportifs qui y prennent part.

Le Ministère vénézuélien du Tourisme a émis un communiqué où il signale que la gérance de l'hôtel où sont logés les Cubains a fait savoir que des objets lourds ont été lancés qui ont provoqué quelques dégâts à l'infrastructure et à des véhicules. Il fait savoir que quelques des hôtes ont été agressés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/13342-le-president-du-venezuela-denonce-une-tentative-dopposants-dagresser-des-baseballeurs-cubains-qui-participent-a-la-serie-de-la-caraibe>



Radio Habana Cuba